

Aarau, im 20. Juni 2022

Verband der Medizinischen Massage Schweiz (vdms-asmm)

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Partnerinnen und Partner

Seit der diesjährigen Generalversammlung vom 21. Mai 2022 hat unser Verband einen neuen Namen. Der Verband der medizinischen Masseure Schweiz (vdms-asmm) heisst neu Verband der Medizinischen Massage Schweiz (vdms-asmm).

Mit dem modifizierten Namen wollen wir die Medizinische Massage in der Schweiz noch sichtbarer und bekannter machen. Mit dem neuen Namen wird unsere Relevanz als nationaler Branchenverband der Medizinischen Massage mit dem Status einer Organisation der Arbeitswelt nochmals unterstrichen und dies aufgrund eines Mitgliederantrags unabhängig der Genderthematik.

Was bleibt? Unser Engagement für unseren tollen Beruf, unsere Leidenschaft für alle Themen rund um die Gesundheit sowie der engagierte Austausch mit den AkteurInnen im Gesundheitswesen -also Ihnen – stehen weiterhin im Zentrum unseres Wirkens.

Wir freuen uns auf die kommenden Begegnungen mit Ihnen und nutzen die Gelegenheit, uns für die bisherige Zusammenarbeit und/oder Verbandstreue zu bedanken.

Freundliche Grüsse

Marcel Kälin Co-Präsident Sabrina Nickel Geschäftsführerin

vdms-asmm | Schachenallee 29 | CH-5000 Aarau | T+41 62 823 02 70 | info@vdms.ch | www.vdms.ch